



**LA DELEGACIÓN DE RELACIONES INSTITUCIONALES  
CELEBRA EL DÍA DE ANDALUCÍA CON DIVERSOS  
ACTOS**

La teniente de alcalde delegada de Relaciones Institucionales, María Eva Corrales Caballero, ha informado acerca de las actividades que se han preparado desde esta Delegación con motivo del Día de Andalucía.

Así, el programa diseñado para la jornada del sábado día 28 de febrero comienza con un acto institucional que se centrará en la colocación de la primera piedra del Centro Turístico y Cultural y de las dependencias municipales de “El Molino”, así como del equipamiento de las instalaciones y el aparcamiento subterráneo que se construirá junto al pabellón polideportivo municipal “Manuel Villalba”.

Tras la colocación de esta primera piedra, la Delegación de Relaciones Institucionales ha organizado un acto que además de formar parte del programa del Día de Andalucía también se incluye en el programa oficial del Carnaval 2009.

Se trata del descubrimiento del monumento que el Ayuntamiento de la localidad dedica a Francisco Gutiérrez Gutiérrez “Guti”, por la vinculación y papel que este roteño tuvo en el Carnaval de nuestra ciudad. El monumento en cuestión se ubicará en el Paseo Marítimo del Rompidillo, frente a la plaza Pío XII.

A estos actos se suman en esta misma jornada un desfile de caballistas que organiza la Asociación de Caballistas “La Posada”, y que saldrá sobre las diez y media de la mañana de la explanada del polígono industrial, para realizar una parada en la explanada del Mercadillo. A continuación, sobre la una de la tarde la asociación tiene previsto ofrecer un espectáculo ecuestre que se celebrará en el recinto ferial.

Además, cabe recordar que sobre las diez de la noche, la Delegación municipal de Juventud, ofrecerá en la sala alternativa ubicada en la avenida San Juan de Puerto Rico el concierto “Moyetekonakeite Rock”, con las actuaciones de *La Taberna de Moe*, *Comando Cuervo*, *The Kbeza*, y *Perrock'n'roll*.

Rota, 27 de febrero de 2009